

Medienmitteilung

Der Naturpark wird ab 2021 Lehrbetrieb

Ab dem Sommer 2021 wird die Geschäftsstelle des Regionalen Naturparks Schaffhausen ein Lehrbetrieb. Der neu geschaffene Ausbildungsplatz ermöglicht einer jungen Person, eine spannende und abwechslungsreiche kaufmännische Lehre im Naturpark zu absolvieren.

«Der Vorstoss, dass die Geschäftsstelle des Regionalen Naturparks Schaffhausen ein Lehrbetrieb werden könnte, war vor allem eine direkte Initiative aus dem Team.», freut sich Christoph Müller, Geschäftsführer des Naturparks, über das Engagement seiner Mitarbeiter/innen. Die Projektleiter/innen verfügen angesichts ihrer Grundausbildungen und weiterführenden Studiengängen über umfangreiches Know-how, um die Lernziele professionell und mit viel Herzblut zu vermitteln.

Mit dem Entscheid, eine Ausbildungsstätte zu werden, nimmt der Regionale Naturpark Schaffhausen eine gesellschaftliche Verantwortung wahr, indem er einer jungen Person einen Ausbildungsplatz bietet und damit den optimalen Start in die Berufswelt ermöglicht. Zusätzlich führt die Schaffung einer Lehrstelle zur Optimierung der Prozesse sowie zur Weiterbildung des Personals als Ausbildungsverantwortliche. Vor allem aber sind Lernende eine wertvolle Bereicherung für die Geschäftsstelle des Naturparks und damit ein wichtiger Baustein des jungen und dynamischen Teams.

Larissa Schlegel als Ausbildungsverantwortliche freut sich auf Bewerbungen:
Regionaler Naturpark Schaffhausen, Hauptstrasse 50, 8217 Wilchingen
larissa.schlegel@naturpark-schaffhausen.ch

Regionaler Naturpark Schaffhausen

Die Region Schaffhausen mit ihren Natur- und Kulturlandschaften ist einzigartig. Die Hügel des Randens, die weiten Rebberge und Landwirtschaftsflächen, Wälder, die typischen Dörfer und der Rhein verleihen der Gegend ihre Vielfalt. Zum Naturpark gehören die Regionen Randen, Südranden, Hochrhein, Klettgau und Reiat. Beteiligt sind auch zwei deutsche Gemeinden. Damit ist der Regionale Naturpark Schaffhausen der erste grenzüberschreitende Park der Schweiz. Innovative Akteurinnen und Akteure geben der Region in den Bereichen Landwirtschaft, Gewerbe, Tourismus, Natur, Bildung und Kultur immer wieder neue Impulse. Das Ziel des Regionalen Naturparks Schaffhausen ist die Zusammenarbeit und Vernetzung inner- und ausserhalb des Parkperimeters, überregional, national und international (Deutschland).

Wilchingen, 10. Juli 2020

Kontaktperson

Christoph Müller
Geschäftsführer
Telefon: 052 533 95 10
E-Mail: christoph.mueller@naturpark-schaffhausen.ch